

Vereine · Vorstände · Versammlungen

Tennisclub Schwarz-Weiß Deuz

sz Deuz. Bei der Jahreshauptversammlung des TC SW Deuz konnte der 1. Vorsitzende Hubert Wolf auf ein insgesamt erfolgreiches Jahr 2005 zurückblicken. Das abgelaufene Jahr war sowohl aus sportlicher als auch aus finanzieller Sicht ein Erfolg für den Tennisverein. Die Herrenmannschaft 40+ schaffte mit Trainingsfleiß und toller Kameradschaft wieder den Aufstieg in die 1. Bezirksklasse, und auch die anderen Mannschaften wussten durchaus zu überzeugen.

Das Darlehen für das vereinseigene Sportheim wurde vollständig abgelöst, was dem Verein für die kommenden Jahre einen Rahmen für kleinere Investitionen ermöglicht. Neben der Meisterschaftssaison, dem alljährlichen Doppelturnier und den Vereinsmeisterschaften etc. kam auch die Geselligkeit nicht zu kurz. In der kommenden Saison setzt

man die Hoffnungen insbesondere auf die Herrenmannschaft, die in der 1. Kreisklasse für ein gutes Abschneiden sorgen sollte. Im August 2006 wird das Deuzer Doppelturnier zum 20. Male in Folge ausgetragen. Das Turnier soll mit einer Feier für aktive Spieler und Vereinsmitglieder verbunden werden.

Der Vorsitzende und sein neuer Stellvertreter freuten sich, Gertrud Neuser für 25-jährige Mitgliedschaft auszeichnen zu können. Mit einem Blumenstrauß wurde Gudrun Kraft, die „gute Seele“ des Vereins, verabschiedet. Sie hat über 20 Jahre Vorstandsarbeit geleistet und war immer für den Verein da.

Bei den anschließenden Wahlen wurde Gerhard Schriek zum 2. Vorsitzenden und Kathrin Klein zur Jugendwartin gewählt. Als Schriftführer wurde Jürgen Balling bestätigt.